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El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta junto al ministro de Justicia y Seguridad
porteño, Eugenio Burzaco, presentaron este lunes las pistolas Taser que utilizará la Policía de
la Ciudad a partir de junio.

      

“Las pistolas Taser salvan vidas, y son claves para detener delincuentes donde hay mucha
gente alrededor” sostuvo el mandatario porteño en la sede del Centro de Monitoreo Urbano de
Chacarita, donde se hizo la presentación, y agregó: "son armas no letales que ayudan al policía
a hacer su trabajo de la mejor manera, y cuidan la vida de la gente".

  

{youtube}ciDGa_25NYs{/youtube}

  

Acompañados por el jefe de Gabinete, Felipe Miguel y el jefe de la Policía de la Ciudad, Gabriel
Berard, el evento sirvió como presentación de las primeras 60 armas autorizadas por la
Agencia Nacional de Materiales Controlados (ANMAC) y que empezará a usar la fuerza
porteña a partir del mes próximo.

"Es un orgullo poder anunciarles que el Ministerio de Justicia y Seguridad de la Ciudad por fin
tienen las primeras 60 pistolas Taser que, en junio y julio, van a entrar en acción. Después de
muchos hechos lamentables que podíamos haber evitado, el Gobierno Nacional finalmente se
dignó a habilitarnos las importaciones" destacó Rodríguez Larreta.

El mandatario porteño destacó que las nuevas pistolas eléctricas "salvan vidas" y se
implementan en alrededor de 107 países del mundo. “Hoy tenemos una Policía profesional,
capacitada y comprometida, que logró las tasas de delito más bajas en 27 años y convirtió a
Buenos Aires en la capital más segura de América Latina”, resaltó Larreta.

Por su parte Burzaco dio detalles sobre su utilización: “Se van a utilizar en lugares de gran
cantidad o concentración de personas como pueden ser estaciones de subtes o de trenes, y
también va a haber dos móviles en cada una de las comunas, que van a asistir, cuando haya
una emergencia y que haya que utilizarlas”.
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“La Taser es un arma no letal, lo que intenta hacer es reducir a una persona sin usar un arma
de fuego. En casos que un delincuente que se acerque armado, con un cuchillo, vidrio o fuera
de sí, con las Taser queda inmovilizado, evitando que se usen las armas de fuego, que pueden
ser letal para la víctima o para un tercero” destacó Burzaco sobre el funcionamiento de las
nuevas pistolas.

El próximo paso que implementará el gobierno porteño es el proceso de capacitación, que se
realizará en el Instituto Superior de Seguridad Pública, con un curso destinado a instructores y
otro a 240 agentes seleccionados que serán entrenados como operadores.
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